

# HOTEL *Heinz* ★★★★★

56203 Höhr-Grenzhausen | Bergstraße 77



Das Hotel ist zentral gelegen direkt an den Hauptverkehrsflüssen Autobahn A3 und A61 und an der ICE-Schnellstrecke Köln-Frankfurt.

### Anreise mit dem PKW

Über die A3 aus Richtung Wiesbaden, Frankfurt fahren Sie am Dernbacher Dreieck auf die A48 Richtung Koblenz/Trier, Abfahrt Höhr-Grenzhausen.

Über die A61 aus Richtung Mainz oder Mannheim, Ludwigshafen fahren Sie am Koblenzer Kreuz auf die A48 Richtung Frankfurt bis zur Ausfahrt Höhr-Grenzhausen.

Im Ort folgen Sie der Beschilderung Richtung Sportanlagen "Am Flürchen" und Hotel Heinz.

### Anreise mit der Bahn

Per ICE zum Bahnhof Montabaur oder mit Intercity oder Regionalbahn zum Hauptbahnhof Koblenz.

Von beiden Bahnhöfen aus fahren Sie etwa 15 Min. mit dem Taxi.

### Anreise mit dem Flugzeug

Flughafen Frankfurt (90km) - Weiterreise mit dem ICE nach Montabaur, von dort aus weiter mit dem Taxi.

